

LA IMPORTANCIA DE LAS TERMINACIONES EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CASA: PERSPECTIVA DE ABLP

En ABLP, entendemos que construir una casa es uno de los proyectos más importantes y significativos en la vida de nuestros clientes. A menudo, la atención se centra en los aspectos macro de la construcción: el diseño arquitectónico, los materiales estructurales y la disposición de los espacios. Sin embargo, hay un elemento crítico que a menudo se subestima pero que puede marcar una gran diferencia en el resultado final: las terminaciones. En este blog, exploraremos por qué las terminaciones son esenciales y cómo desde ABLP nos aseguramos de que cada detalle esté perfectamente ejecutado.

1. Durabilidad y Longevidad

En ABLP, creemos firmemente que las terminaciones son clave para garantizar la durabilidad y longevidad de una vivienda. Al seleccionar materiales de alta calidad y aplicar técnicas adecuadas, nos aseguramos de que cada superficie, desde los pisos hasta los techos, no solo sea estética sino también resistente. Un buen ejemplo de esto es el uso de pinturas especiales para áreas húmedas como baños y cocinas, que protegen las superficies de la humedad y las manchas, reduciendo así la necesidad de reparaciones frecuentes.

2. Estética y Valor de Mercado

Una casa construida con atención a los detalles en sus terminaciones no solo se ve mejor, sino que también tiene un mayor valor de mercado. En ABLP, sabemos que una terminación impecable en paredes, techos y suelos puede significar la diferencia entre una vivienda mediana y una de alta gama. Nuestra experiencia y dedicación aseguran que cada casa que construimos no solo cumpla con las expectativas sino que las exceda en belleza y calidad, lo cual es una inversión valiosa para nuestros clientes.

3. Funcionalidad y Comodidad

Las terminaciones también juegan un rol crucial en la funcionalidad y comodidad del hogar. En ABLP, nos enfocamos en detalles como la instalación de zócalos adecuados, que no solo protegen las paredes de posibles daños sino que también facilitan la limpieza. Además, nuestros acabados en puertas y ventanas no solo mejoran la estética sino que también contribuyen al aislamiento térmico y acústico, haciendo que cada hogar sea más confortable y eficiente en términos de energía.

4. Personalización y Estilo

Cada persona es única, y en ABLP creemos que cada hogar debe reflejar esa individualidad. Por eso, ofrecemos una amplia gama de opciones de terminaciones para que nuestros clientes puedan personalizar sus espacios a su gusto. Desde la elección de colores de pintura hasta los tipos de azulejos y estilos de molduras, nuestro objetivo es crear hogares que reflejen la personalidad y el estilo de vida de sus propietarios.

5. Prevención de Problemas Futuros

El enfoque de ABLP en la calidad de las terminaciones no solo tiene como objetivo embellecer el hogar, sino también prevenir problemas futuros. Una buena terminación puede evitar filtraciones, grietas y otros problemas que, a largo plazo, pueden requerir reparaciones costosas. Nuestra atención meticulosa a cada detalle asegura que cada casa que construimos esté preparada para resistir el paso del tiempo y el uso diario.

Visita nuestro sitio web <u>ABLP</u> para conocer más sobre nuestros proyectos y cómo podemos ayudarte a construir la casa de tus sueños con las mejores terminaciones del mercado.

Bruno Lavigne - Gerente de Proyectos ABLP

